

# Aschbergschanze - Die alte Asch

Von 1958 bis 1990 stand an dieser Stelle die große Aschbergschanze. Sie war einst ein großes Aushängeschild von Klingenthal. Heute zeugen lediglich die Absprungerberge und Teile des Richterturmes von der einst weltbekannten Sportstätte. Deutlich ist das ganze Areal mitsamt seinen 2 gegenüberliegenden Hängen immernoch inmitten von Bäumen zu erkennen. Der Schanzenrekord auf "der alten Asch" wurde 1985 mit einer Weite von 107,5m von Jens Weißflog aufgestellt.

Heute lebt die Skisprung-Tradition in Klingenthal an der neuen [Vogtland Arena](#) weiter.

Homepage: <http://www.skisprungschanzen.com/DE/Schanzen/GER-Deutschland/SN-Sachsen/Klingenthal/1000-Aschberg/>

Koordinaten:  
(für's Navi) Lat.: 50.39078 / Long.: 12.48119